



Rapport 2024 de la présidente d'AthlètesCAN

Chers athlètes des équipes nationales canadiennes,

L'année qui vient de s'écouler a été une année marquante pour la représentation des athlètes. La voix des athlètes a été forte dans le système sportif canadien et dans les décisions qui ont une incidence sur l'expérience des athlètes. J'ai été vraiment inspirée par tant d'athlètes qui ont accepté de devenir des leaders dans l'élaboration d'un système sportif plus fort et axé sur les athlètes au Canada.

Il y a de nombreuses réalisations à célébrer cette année, comme l'indique notre bilan de l'année, mais le fait le plus marquant a été de pouvoir ramener le Forum d'AthlètesCAN et les Prix sportifs canadiens en personne à Vancouver pour la première fois en quatre ans! Ce forum, qui avait pour thème « Les athlètes bâtissent une meilleure gouvernance », a été une occasion incroyable de réunir 70 représentants d'athlètes pour créer un réseau communautaire, s'écouter et apprendre les uns des autres et, surtout, améliorer notre capacité à devenir des représentants d'athlètes efficaces. Nous devons aussi reconnaître le soutien de la ministre Pascale St-Onge, dont le dévouement au leadership des athlètes a permis d'obtenir des fonds supplémentaires pour le retour du Forum. De plus, nous avons eu le plaisir d'accueillir la nouvelle ministre des Sports et de l'activité physique, l'honorable Carla Qualtrough, au Forum, où elle a écouté et rencontré de nombreux athlètes.

Grâce à du financement supplémentaire, nous avons aussi eu le plaisir de doubler la taille de notre personnel afin de mieux servir les athlètes canadiens. Nous avons accueilli Jacob Morris et Kristin Henry en tant que membres essentiels de notre équipe, ainsi que Lindsay Smith en tant que gestionnaire intérimaire des projets des athlètes et des opérations. Avec le personnel existant, Alan Hudes et Alicia Renaud-Paquin, cette équipe a été en mesure de réaliser des progrès significatifs dans l'amélioration du statut de la représentation des athlètes au Canada. Du point de vue de la sensibilisation, nous avons été en mesure de créer des campagnes de médias sociaux percutantes, notamment « Sport sécuritaire 101 », afin d'éduquer nos membres sur leurs droits et responsabilités en matière de sport sécuritaire. Nous avons également été en mesure d'interagir avec davantage d'athlètes grâce à un financement supplémentaire, en organisant six assemblées publiques d'AthlètesCAN à travers le Canada afin d'entendre nos membres sur leurs problèmes les plus urgents. Sur le front de l'activation, nous nous sommes engagés auprès de l'actuelle et de l'ancienne ministre canadienne des Sports (l'honorable Carla Qualtrough et l'honorable Pascale St. Onge, respectivement) pour discuter de questions cruciales auxquelles les athlètes sont confrontés, notamment le sport sécuritaire, la réglementation en matière de gouvernance et la représentation obligatoire des athlètes. Enfin, nous avons continué à solliciter de précieuses informations auprès de vous, les athlètes, par le biais de notre nouveau sondage sur l'équité, la diversité et l'inclusion, mené en partenariat avec l'Université de Toronto, afin de comprendre les diverses expériences des athlètes des équipes nationales à travers leurs identités intersectionnelles.

Afin de rendre les ressources plus accessibles à nos athlètes, nous avons lancé AthleteHUB avec beaucoup d'enthousiasme. Ce guichet unique rassemble les ressources de l'ensemble du système sportif canadien dans un espace pratique et facile à utiliser. Cela comprend le soutien financier et le développement, l'entraînement, les blessures et la nutrition, le soutien juridique et la résolution de conflits, et plus encore! Une fois de plus, nous tenons à remercier les ministres canadiens des Sports - ancienne et actuelle - pour leur investissement continu qui a permis le lancement de ce projet.





Je suis fière des réalisations de notre équipe et des progrès que nous avons accomplis ensemble. Je suis incroyablement reconnaissante pour la formidable équipe d'employés, le conseil d'administration, les membres des comités et les bénévoles qui consacrent beaucoup de temps et d'énergie à la promotion d'un système sportif qui place les athlètes au centre. Alors que nous allons de l'avant, continuons à renforcer notre communauté et à amplifier nos voix collectives pour un avenir meilleur dans le sport.

Enfin, j'ai terminé mon mandat de trois ans en tant que présidente. Ce fut un privilège incroyable de pouvoir représenter AthlètesCAN à ce titre, et je suis vraiment reconnaissante de cette expérience. Je suis convaincue que l'organisation, avec son personnel accru, son leadership solide et son engagement envers le plan stratégique, est sur la bonne voie pour continuer à faire de grandes choses pour la communauté des athlètes canadiens.

Je vous remercie de votre confiance et de votre soutien continu. Ce fut un honneur de représenter les athlètes des équipes nationales canadiennes.

Cordialement,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Erin Willson".

Erin Willson
Présidente

